

HANDEL UND KUNDEN - LÖSUNG

Zu groß, zu klein oder kleine Macken, aber trotzdem gleich lecker.



Schätze wie viel Lebensmittel vom Handel pro Jahr in Deutschland weggeworfen werden.

Richtig ist Antwort c).

Jährlich werden vom Handel 550 Millionen Kilogramm Lebensmittel in den Müll geworfen, obwohl ein großer Teil nicht verdorben ist.

1. Warum findet man im Geschäft meist keine krummen Gurken? Schmecken sie schlechter?

Die krummen Gurken schmecken nicht schlechter. Sie werden aber bei der Ernte schon aussortiert, weil sie schlechter zu stapeln und zu transportieren sind. Manche Verbraucher würden auch krumme Gurken nicht auswählen.



Nicht alle Gurken wachsen gerade

2. Nenne Gründe, warum vom Handel Lebensmittel in den Müll geworfen werden.

Weil die Verbraucher meist zu kleine, zu große oder Lebensmittel mit kleinen Macken nicht kaufen, werden sie vom Handel aussortiert und weggeworfen.

Täglich werden vom Handel auch Lebensmittel in den Müll geworfen, weil sie das Mindesthaltbarkeitsdatum erreicht haben. Diese Lebensmittel sind aber noch nicht schlecht. Sie könnten noch gegessen werden. Manchmal wird Obst und Gemüse auch entsorgt, weil es verdorben ist.